

Sprungtisch und Sprungbrett zum Kunstturnen

Als ehemaliger Kunstturner freue ich mich ganz besonders, dass das Kunstturnen sich auch in Nieder-Erlenbach wieder größerer Beliebtheit erfreut.

Die 20 Mädchen große Turngruppe trainierte anfänglich nur am Schwebebalken und Boden. Dann bauten wir den Stufenbarren wieder zusammen und konnten ihn mit Hilfe des Hausmeisters, Herrn Friedrich, auch wieder ordnungsgemäß aufstellen.

Danach fehlte nur noch ein Sprungtisch und ein Sprungbrett zum Training der 4. Kunstturndisziplin „Sprung“, die heute wie folgt aussehen:



Da keine gebrauchten Geräte auf dem Markt sind und die Anschaffung sich auf über €3.200 belief, haben wir Zuschüsse beim Land Hessen und dem Landessportbund Hessen beantragt, die letztendlich die Hälfte der Kosten übernommen haben.



Die Kinder haben sich sehr über ihre neuen Trainingsgeräte gefreut, wie man auf den Bildern deutlich sehen kann. Die TSG wünscht allen Turnerinnen und in der Zukunft vielleicht auch wieder Turnern viel Spaß und Erfolg bei ihren Sprüngen.

Mit sportlichen Grüßen
Christoph Kratzer
1. Vorsitzender